



Kesenian Tradisional di Kota Masih Eksis



KRI ANIK PUSPITOSARI

Penampilan kelompok jatilan RW 6 Blunyahrejo Karangwaru.

YOGYA (KR) - Saat ini terdapat lebih dari 240 kelompok kesenian tradisional jatilan di Kota Yogyakarta yang masih eksis. Jika dulu pemainnya didominasi orang-orang dewasa kini mulai diminati remaja dan anak-anak. Salah satunya kelompok jatilan RW 6 Blunyahrejo.

"Kami memberi apresiasi tinggi karena di tengah hiruk pikuk dunia remaja masih sempat latihan jatilan. Kelompok seni tradisional ini butuh regenerasi supaya tidak punah," ucap Joko Dwiyanto MHum dari Dinas Kebudayaan DIY dalam acara launching Kelompok Jatilan Atmaja Budaya di RW 6 Blunyahrejo Karangwaru Tegalrejo, Minggu (1/3).

Acara yang diselenggarakan dalam rangka mengenang Serangan Oemoem 1 Maret Yogyakarta juga dihadiri Muspika Tegalrejo, Lurah Karangwaru dan para mantan pejuang. Atraksi kesenian jatilan disambut merah dan dipadati penonton. Hadirnya Kelompok Atmaja

Budaya makin menambah kekayaan seni tradisional di wilayah tersebut yang sebelumnya telah berdiri kelompok jatilan dewasa Satria Muda Budaya.

Ketua Kelompok Atmaja Budaya Widiana Angin menambahkan kelompok jatilan anak ini beranggotakan sekitar 20 orang. Mereka masih duduk di bangku TK hingga SD usia 5-10 tahun. Anak-anak mulai berlatih sejak 6 bulan lalu membawakan jatilan gaya Mataraman.

Menurutnya antusias generasi muda di wilayah Blunyahrejo terhadap seni tradisi sangat tinggi. Namun karena terkendala dana dan peralatan kesenian tradisional belum bisa berkembang luas. Tawaran pentas makin ramai tak hanya di wilayah tapi juga event-event tertentu.

"Kami sudah pernah mendapat bantuan dari dinas yang langsung kami belikan pakaian. Kami baru memiliki satu set pakaian dan gamelan seadanya tapi sudah berani pentas kemana-mana. Setiap mau tampil ya harus turan untuk menyewa perlengkapan," ungkapnya. (Niki)-f

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif <input checked="" type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Amat Segera <input checked="" type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk ditanggapi <input checked="" type="checkbox"/> Untuk diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005